



La lettre des enfants



N°012 DE JUILLET 2015

AIDE SANITAIRE

Les parents de Géraldine, une petite fille béninoise âgée de 5ans, ont sollicité le soutien d'Afrique Décide pour l'évacuation sanitaire de leur enfant sur la France. En effet, Géraldine souffrait d'une leucocorie bilatérale congénitale. Elle a subi plusieurs interventions chirurgicales infructueuses au Bénin et en Tanzanie. Les menaces d'une cécité étaient de plus en plus présentes. Les équipes béninoise et française (Anne et Thierry tous à Paris) ont été d'un soutien inestimable.

Géraldine et sa mère Charlotte sont en France depuis près de deux semaines. Géraldine a été opérée et suit les soins post-opératoires. Elle loge chez Anne. Thierry assure également les déplacements. Merci à tous.

AFRIQUE DECIDE AIDE UNE PETITE FILLE DU BENIN A SE FAIRE OPERER DES YEUX EN FRANCE



PARTENARIAT

Les amis de Linklaters Luxembourg avec Afrique Décide (Bénin et France) ont préparé et soumis au Comité du Bazar International de Luxembourg la candidature de notre association.

Après l'étude de notre dossier, la bonne nouvelle est tombée : Afrique Décide a été retenue comme l'une des associations supportées. Les subventions à accorder seront collectées fin novembre de cette année lors du Bazar International et les montants devraient être connus en février 2016 et versés en mars 2016 pour des projets sociaux. Cet événement fera connaître davantage notre association à Luxembourg. Nos félicitations au tous.

AFRIQUE DECIDE RETENU PAR LE BAZAR INTERNATIONAL DE LUXEMBOURG



Le Comité du Bazar International de Luxembourg pour 2014

BAZAR INTERNATIONAL DE LUXEMBOURG